



# ケトナイ



ホームページ



学校ブログ

第3号 R6.6.21

電話 47-2185

発行者 校長 橋本正之

**教育目標： 賢智・友愛・不撓** / R6重点目標：的確な「判断」と「行動」のできる生徒の育成

来週から いよいよ

## オホーツク中体連大会が始まります

6月29日(土)の女子バレー大会を皮切りに、令和6年度のオホーツク中体連大会が始まります。どの部もこれまでの練習の成果を存分に発揮する大会になってほしいと願っています。試合に出ている人はもちろん、試合に出ていない人も、仲間のために自分ができることを精一杯やって、最後はみんな笑顔になれるようにがんばってほしいと思います。

特に3年生は、入部してから2年余りの長い月日をかけて、地道に練習に取り組んできました。心技体は十分に整いました。あとは本番まで、ケガをすることなくコンディションを整えて全ての力を出し切れるように準備してほしいと思います。

訓子府中学校の選手が躍動し、大活躍することを期待しています！

### 《中体連オホーツク大会》

	日程	試合会場
ソフトボール	7/6(土)	遠軽ソフトボール場
サッカー	7/6(土)~7/7(日)	網走呼人サッカー場
女子バレーボール	6/29(土)、7/6(土)・7/7(日)	女満別 GC、東藻琴 BG
男子バレーボール	7/6(土)・7/7(日)	女満別 GC、東藻琴 BG
野球	6/30(日)、7/6(土)・7/7(日)	訓子府球場・北見市営

生徒会企画の中体連壮行会が盛大に行われる

女子バレーボール部

ソフトボール部

15:20 16:30 18:00下校

日	曜日	7月行事予定	14時	15時	16時	部活なし
1	月			0	0	
2	火			0	0	
3	水	参観日		0		x
4	木	協働農作業(2年生)		0	0	
5	金			0	0	
6	土	中体連<野球2st(北見)、バレー(女満別・東藻琴)、ソフトボール(遠軽)、サッカー(網走)> ふれあいコンサート(吹奏楽部 演奏)				
7	日	中体連<野球2st(北見)、バレー(女満別・東藻琴)、サッカー(網走)>				
8	月	研修日		0		x
9	火			0	0	
10	水			0	0	
11	木	発達支援事業		0	0	
12	金	情報モラル教室 夏の交通安全運動「街頭啓発」		0	0	
13	土	中体連<サッカー(遠軽)> ふるさとまつり校外生活選択(P生活・4名参加協力)				
14	日					
15	月	海の日				
16	火	職員会議 全国体力・運動能力、運動習慣等調査 生徒質問(2年生体育)		0		x
17	水			0	0	
18	木	前期期末テスト1(芸術教科)		0	0	
19	金			0	0	
20	土					
21	日					
22	月			0	0	
23	火			0	0	
24	水			0	0	
25	木	全校集会、大掃除		0	0	
26	金	夏季休業日1				
27	土	夏季休業日2				
28	日	夏季休業日3				
29	月	夏季休業日4				
30	火	夏季休業日5				
31	水	夏季休業日6				

男子バレーボール部

たれ幕「頑張れメッセージ」

退場のグータッチ

野球部

サッカー部

### PTA活動について

ふるさとまつり（7/13）、市街地盆踊り（8/15）、秋祭り（9/22）に合わせて、PTAの巡視活動が行われます。PTA生活部の皆さんに担当して頂いております。よろしくお願いいたします。

また、PTA研修活動として、オホーツク中部地区P連研究大会（10/5北見市）、町P連研修講座兼町「はぐくみ講座」（11/9訓子府町）、オホーツク中部地区P連子育て研修会（11/23津別町）の取組も予定しております。PTA学年部の方々や全体周知もいたします。近くなりましたら、演題も含めて、改めてご連絡いたします。よろしくお願いいたします。

### 避難訓練の実施

基本的な避難経路を確認する目的で、春の避難訓練を実施しました。直前に雷鳴が聞こえてきたために、急遽、室内への避難に切り換えました。

大地震が発生し、緊急地震速報が流れ、火事が発生した想定での訓練でした。



### 花壇の花がきれいに咲いています

PTA活動で整備して頂いた花壇の花が、きれいに咲いています。登下校の際に心を癒やしてくれています。ありがとうございます。



### SNSは便利ですが、、、

今や、私たちの生活にSNSは欠かせないものになっています。多くの情報を瞬時に伝えることができる便利なツールで世の中の仕組みも大きく変わってきているのは周知の通りです。ただ、、、

使い方を間違えると周りの人、自分自身、知らない人をも傷つける危険なツールにもなり得ます。旭川での痛ましい事件もSNS関連と報道されています。子どもたちが間違った使い方をしないように学校でも指導していきますが、ご家庭でもくれぐれもご留意いただきますようお願いいたします。